
Herr Strack geht kurz inhaltlich auf den Jahresabschluss ein und stellt klar, dass es sich hierbei um einen 
Entwurf handele. Daher stelle man nur jeweils ein Exemplar den Fraktionen zur Verfügung, dass im 
Anschluss an die Sitzung mitgenommen werden könne. Die Wirtschaftsprüfer seien im Moment im Haus. 
Die Zeit dränge, da gem. einer Verfügung der Bezirksregierung nicht festgestellte  Jahresabschlüsse des 
vorherigen Haushaltsjahres zur einer Zurücknahme vorliegender Haushaltsgenehmigungen führten. Im 
November werde der RPA tagen und der Rat den Jahresabschluss im Dezember beschließen, damit die 
Frist 31.12. eingehalten werden kann. 
 
Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


